
Sitzung der Bezirksvertretung Cronenberg vom 26.10.2016 

Standorte von Defibrillatoren in Cronenberg 
Antrag der CDU-Fraktion / Tischvorlage 
 
Herr O. Wagner weist darauf hin, dass im Ausland die Standorte von 
Defibrillatoren deutlich gekennzeichnet sind.  
Herr Orf gibt zu bedenken, dass die Batterien der Geräte genau geprüft werden 
müssten. Sinnvoll seien ausschließlich wieder aufladbare Batterien.  
 

Beschluss der Bezirksvertretung Cronenberg vom 26.10.2016: 

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Sind die Standorte von Defibrillatoren im Bereich der Bezirksvertretung 
Cronenberg bekannt? 
Wenn ja: 
Sind die Defibrillatoren öffentlich zugänglich, oder befinden sie sich in 
Privatbesitz? 

 
2. Ist geplant, die Standorte der Defibrillatoren zu kennzeichnen und wenn 

ja, wie? 
 
Abstimmungsergebnis: 

Einstimmigkeit 


